



## CINCO PLANES PARA SUMERGIRSE EN AGOSTO EN LA RUTA DEL VINO RIBERA DEL DUERO

*Swing junto a un conjunto histórico de bodegas, disfrutar de las tradiciones, dibujar en el mundo rural, pasear entre monumentos a la luz de las velas o volver a la Edad Media, cinco planes para todos los gustos en la Ruta del Vino Ribera del Duero.*

### Aranda de Duero, 28 de julio de 2022

Aunque agosto pueda parecer un mes para pasar en la playa, cada vez es más común la búsqueda de alternativas para **escapar de las grandes aglomeraciones**. La **Ruta del Vino Ribera del Duero cuenta con una gran cantidad de eventos** y actividades, más intensificadas con la celebración del 40 aniversario de la Denominación de origen.

Pueblos iluminados con velas, ilustradores plasmando el mundo rural, mercados medievales, pasacalles con interés turístico regional o *swing* junto a un conjunto histórico de bodegas. Más allá de los conocidísimos eventos estivales ribereños como Sonorama Ribera, la Ruta pone a disposición del **visitante 5 planes diferentes para una escapada de fin de semana en una de las zonas vinícolas más reconocidas a nivel internacional**.

### NOCHE DE LAS VELAS EN PEÑARANDA DE DUERO

Trasladarte a la Edad Media es posible gracias a **la magia que desprende la luz de las velas**. **Peñaranda de Duero** (Burgos) organiza una peculiar celebración en la que el visitante puede pasear por sus calles y descubrirlas con una luz diferente.

Esta iniciativa **se celebrará el día 3 de agosto a partir de las 21:00 h**. La bella localidad declarada Conjunto Histórico-Artístico contará, además, con espectáculos de danza contemporánea, sombras africanas, música clásica, magia o pasacalles con antorchas.

### DIBUJANDO X MAMBRILLA

Mambrilla de Castrejón (Burgos), es una pequeña localidad que consigue reunir a un alto número de ilustradores para pasar una jornada de dibujo. Este encuentro celebrará este año su sexta edición y **se ha consolidado en la comarca por ser uno de los pocos eventos de estas características a nivel nacional**.

**La cita se llevará a cabo del 12 al 14 de agosto** y en ella no faltarán actividades complementarias como un espectáculo teatral o la intervención artística de Amaya Bombín: "Tinta Denominación de Origen".

### **“EL CHÚNDARA” DE PEÑAFIEL**

Considerado una de las mejores fiestas de España, este pasacalles se autodenomina una **“manifestación extraordinaria del júbilo de la fiesta”**. El pasodoble “La Entrada” y mucha agua se dan cita en un recorrido de poco más de 500 metros que se alarga durante casi dos horas. Esta impresionante fiesta, que tiene lugar en **Peñafiel (Valladolid) del 14 al 18 de agosto**, se declaró en 1.997 de **Interés Turístico Regional**.

### **EI COTARRO SWING FESTIVAL**

Desde que Moradillo de Roa (Burgos) decidiera poner en marcha el proyecto de recuperación de sus bodegas y lagares, este municipio de alrededor de 200 habitantes no ha parado de desarrollar actividades culturales que han puesto en valor su patrimonio histórico. Del 26 al 28 de agosto, la localidad se moverá al ritmo de esta música con conciertos en directo y clases de *swing*. **Un maridaje entre cultura vinícola y este género musical** para conocer la Ribera del Duero desde una perspectiva totalmente diferente.

### **MERCADO MEDIEVAL DE SAN ESTEBAN DE GORMAZ**

San Esteban de Gormaz (Soria) se transformará en un Mercado Medieval durante **los días 27 y 28 de agosto** con el objetivo de revivir uno de los momentos más gloriosos de la localidad. Aproximadamente **un centenar de puestos** de artesanía, gastronomía y tabernas se completarán con espectáculos de **música, teatro, además de fuego y animales mitológicos** para sentir que es posible viajar al pasado.

### **Sobre la Ruta del Vino Ribera del Duero**

La Ruta del Vino Ribera del Duero es un consorcio turístico integrado por entidades y empresas turísticas de la Ribera del Duero. Consolidado como el tercer itinerario enoturístico más visitado de España, recorre las cuatro provincias castellanoleonesas que engloba la Denominación de Origen homónima, Burgos, Segovia, Soria y Valladolid.

Está integrada por 304 asociados y adheridos. Entre ellos se encuentran 95 pueblos, 5 asociaciones, el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero y 203 establecimientos turísticos. La Ruta del Vino Ribera del Duero ha sido elegida destino recomendado por prestigiosas cabeceras como The New York Times, The Washington Post o Traveler’s Food National Geographic UK.



**Para más información:**

Cristina García  
Responsable de Comunicación  
[comunicacion@riberate.com](mailto:comunicacion@riberate.com)  
Tel. +34 625 64 08 16

Sara García  
Gerente de la Ruta del Vino Ribera del Duero  
[info@riberate.com](mailto:info@riberate.com)  
Tel. +34 637 82 59 87

**Nota al editor:** Posibilidad de gestionar entrevistas con Miguel Ángel Gayubo, presidente de la Ruta del Vino Ribera del Duero

**Síguenos en:**

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [Youtube](#) | [Google My Business](#)